

発行所

津奈木公民館
芦北郡津奈木町
電話(78)5400番
平成16年9月1日発行
第358号
○右の題字は「徳富蘇峰さん」の額を書いたものです。

木奈津



水遊びに興じる子ども達

今年の夏は猛暑続きで「真夏日」の新記録。喜ぶような新記録ではありません。アテネの水泳は喜ばしい記録です。B&Gプールでは涼を求めて元気のよい子も達の姿は我々大人達にとっては羨ましく感じられます。我々大人も何もかも忘れて遊びに興じることが出来れば心身共にリフレッシュ出来ると思いますが、なかなか出来ないのが大人の社会ではないでしょうか…。一年生の夏休みはもう今年はありません。来年の夏休みも来年は違つてくると思います。今年から二学期がじまります。みんな元気に頑張りましょう。

今年の夏は猛暑続きで「真夏日」の新記録。喜ぶような新記録ではありません。アテネの水泳は喜ばしい記録です。B&Gプールでは涼を求めて元気のよい子も達の姿は我々大人達にとっては羨ましく感じられます。我々大人も何もかも忘れて遊びに興じることが出来れば心身共にリフレッシュ出来ると思いますが、なかなか出来ないのが大人の社会ではないでしょか…。一年生の夏休みはもう今年はありません。来年の夏休みも来年は違つてくると思います。今年から二学期がじまります。みんな元気に頑張りましょう。

今年で結婚十年目を迎えた私たち夫婦には二人の息子がいる。その子どもたちも最近では随分手が掛からなくなつたが、思い返すと特に二人目が生まれてからの子育ては、想像以上に大変だった。核家族の上に夫は仕事で不在がち。一日中一人での子育ては、泣きたくなる時も度々あった。

今ではそういう事も無くなつたが、独身の頃は穏やかだった私が声を張り上げている毎日だ。

もちろん苦労ばかりではない。子どもの成長は楽しみであるし、子育てから得たものは大きい。

年数を重ねることに、夫や自分を生んで育ってくれた両親への感謝の気持ちも増していく。そしてここまで子どもが成長してきたのも、周りの人の助けがあったからという感謝の気持ちを忘れずにいたい。

まだまだひよっここの母親だが、これからも子どもと共に成長していきたい。

真夏日新記録

一 言

平成16年9月1日

◎この作品は、平成十五年度町文化協会奨励賞です。学年は十五年度。



平国小一年 いとう たくみ
魚つりが大好きな匠君。
お父さんと合串へいき、アジを釣りました。楽しかったそうです。その喜びを画面いっぱいに、樂のびのびと描いてくれています。
「小ちやいタイもつれた。」そうです。

子ども美術館(27)

〔町文化協会 奨励賞作品〕

古中尾地区の農道の両側に二百八十の灯籠

行事だと思います。地方によ

りお盆の期間中、暗闇の中でお盆の期間中、暗闇の中と並んでいて、いかにも盆行事にふさわしい静かな夏の夜の風景が漂っています。盆行事は年一度の御靈を迎えてお送りする

が

古中尾地区で

と思

います。古中尾地区で

は

活性化委員(会長 山本和美)が中心になり、老人会、婦人会、子ども会等が積極的に参加協力してくれています。特に、夕方の点灯には子ども会がその時刻には必ず点灯してくれます。このシンプルな灯籠作りは活性化委員の方々それぞれ余暇をみつけて製作してくれました。竹の大小、高低を揃えるのも簡単なようでも気を使われたそうです。

来年のお盆には必ず訪

れてみて下さい。その時は途中までは車で来られても現場に着かれたライトを消

すれば必ず点灯してくれます。このシンプルな灯籠作りは活性化委員の方々それぞれ余暇をみつけて製作してくれました。竹の大小、高低を揃えるのも簡単なようでも気を使われたそうです。

来年のお盆には必ず訪

れてみて下さい。その時は途中までは車で来られても現場に着かれたライトを消

すれば必ず点灯してくれます。このシンプルな灯籠作りは活性化委員の方々それぞれ余暇をみつけて製作してくれました。竹の大小、高低を揃えるのも簡単なようでも気を使

